

## Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

### Spendenbasar „Kinder für Kinder“

Am Freitag, 13.12.2024 wurde wieder gespendet. Nach der Weihnachtsfeier der Kinder in Bierlingen, ging es in den Kelhof, wo wir wieder unseren kleinen Weihnachtsmarkt aufgebaut haben. Neben Punsch, Glühwein, roten Würsten und Waffeln durfte der Nikolaus natürlich auch nicht fehlen. Außerdem gab es bei der Tombola wieder tolle Gewinne.

Alle Ausgaben des Basars sind Spenden von uns und den Stumpacher Maale und Weible. Vielen Dank an die großzügige Unterstützung vom Hofladen Ralf Seifert und an die Metzgerei Schäfer. Außerdem großes Dankeschön an Ede Edel für die jahrelange Unterstützung als Nikolaus!



Spenden noch bis Jahresende 2024 möglich:

**BKS-Starzach e.V.**

**IBAN: DE85 6416 1397 0097 2860 10**

**BIC: GENODE31AMM**

Verwendungszweck: **Kinder für Kinder**

Spende in bar bitte bei: **Volker Hipp** oder

**Rosetta Venturino-Weschenmoser.**

Das Geld geht Anfang 2025 an die Katharinenhöhe in Schönwald.

### Neue Meister Graduierungen

Wow, das waren echt geniale Prüfungen. Als erstes war die Prüfung 2. Braungurt in Arnis von Alexander Messerschmidt an der Reihe. Eine sagenhafte Prüfung von unserem ältesten Mitglied. Prüfer Frank Jähne und Beisitzer Volker Hipp waren begeistert.

Im Anschluss ging es um den 1.Dan, den Schritt vom Schüler zum Meister. Lothar Faiß und René Thümmeler machten eine nahezu perfekte Bujukai Prüfung, die von den Prüfern Günter Faiss und Volker Hipp, sowie von 5 weiteren Bujukai Meistern bestätigt werden konnte. Gratulation an ALLE, das war einfach super!



### Weihnachtsfeier Erwachsene

Es war Zeit die Erfolge zu feiern und das Jahr abzuschließen. Und das geht am Besten mit einer Weihnachtsfeier. Dieses Jahr feierten wir wieder im Schützenheim Wachendorf, wo wir uns mit Speis und Trank den Abend versüßt haben. Natürlich gab es wieder einen kleinen Weihnachtsgedanke vom Vorstand Jürgen Kessler und ein paar Rückblicke des Jahres von Volker Hipp. Danach folgten die Ehrungen und das Wichtelspiel.

#### Mitgliedschaft im Verein:

10 Jahre: Margarethe Knitter, Emely Hipp, Till Kessler

15 Jahre: Karsten Weiß, Martin Meisner

20 Jahre: Elke Mohl, Sandra Hipp

#### Aktiv im Bujukai:

20 Jahre: Simon Kunert

40 Jahre: Rosetta Venturino-Weschenmoser

### Weihnachtsgrüße

**Vielen lieben Dank an ALLE, die zur Veranstaltung „Kinder für Kinder“ gekommen sind, um uns bei einer sehr wichtigen Aktion zu unterstützen, natürlich auch**

***ein großer Dank an die Hilfskräfte und an die Kinder,  
die fleißig die Lose verkauft haben!***

***Danke an alle Trainer und die Mitglieder für die tollen  
Trainings-Einheiten und Erlebnisse bei Sonstigen  
Aktionen. Einfach danke an alle, die uns Tatkünftig im  
vergangenen Jahr unterstützten!***

***Allen Vereinen, Organisationen, sowie der ganzen  
Gemeinde Starzach wünschen wir erholsame  
Weihnachten und ein gutes, gesundes Jahr 2025!***

Volker Hipp

BKS-Starzach e.V.

Weitere Infos zu unserem Verein gibt es im Internet:

[www.bujukai.com](http://www.bujukai.com)